GEMEINDE EICHENBÜHL

Besondere Ehrung für 40 Jahre Einsatz in der Feuerwehr Heppdiel Hermann Schlegel erhält Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold



Nach der Gratulation von links: Landrat Roland Schwing, Kreisbrandrat Meinrad Lebold, Hermann Schlegel, 1. Bürgermeister Günther Winkler, Kommandant Matthias Ullmer

In einer zentralen Feierstunde in Miltenberg erhielt am 23.11.2012 der Feuerwehrdienstleistende **Hermann Schlegel** für seine 40-jährige ehrenamtliche Tätigkeit in der Freiwilligen Feuerwehr Heppdiel das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold mit Urkunde des Bayerischen Innenministers Johann Hermann. In der Laudatio sprachen Landrat Roland Schwing und Kreisbrandrat Meinrad Lebold dem Feuerwehrdienstleistenden ihre besondere Anerkennung für seinen ehrenamtlichen und langjährigen Dienst für die Allgemeinheit aus.

Neben seinem langjährigen Einsatz als Feuerwehrdienstleistender ist Hermann Schlegel seit 1997 Gerätewart in der Freiwilligen Feuerwehr Heppdiel. Mit stetem Einsatz wartet er die Gerätschaft der Freiwilligen Feuerwehr.

1. Bürgermeister Günther Winkler sowie der Feuerwehrkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Heppdiel Matthias Ullmer gratulierten dem Feuerwehrdienstleistenden Hermann Schlegel zum Erhalt des Feuerwehr-Ehrenzeichens in Gold und sprachen ihm ihren Respekt und Anerkennung für seinen langjährigen ehrenamtlichen Einsatz zum Wohl der Bürger aus.